

グノの数学は 本当に「ヤバイ!」と思いました。 グノ入塾後、英語の伸びは かなりのものでした。

豊島岡 → 慶医

やぐち れな
谷口 玲奈さん 慶應義塾大医学部1年(豊島岡女子学園出身) ※卒業生の学年は2022年度のものです

どうしても続けたいと思えたグノ

中3の時に英語の勉強の仕方が分からなくなってしまい、高1からグノに通い始めました。グノの英語はママ友の間で評判になっていたようで母に勧められました。数学は高2の夏にいろいろな塾の授業を体験していた時、グノは本当に「ヤバイ!」と思い、それで数学もグノに通うことにしました。

他塾に通うクラスメイトには、塾の勉強で手一杯になっている人もいました。私はそんな風になるのが嫌でしたがグノは学校と両立できました。それに、グノの授業は充実していて面白かったので「グノはどうしても続けたい」という気持ちがどんどん強くなりました。

授業中の空気感もそうですが、授業前から「ちゃんとやろう」と思えるグノの環境は魅力でした。集団授業だからといって一方的なところがありません。私は先生との距離が近すぎるのも苦手ですが、グノの先生は近くもなく遠くもなくグイグイ迫って来るわけではありません。いつも程よい距離感で、必要な時に質問しやすい雰囲気があったのはありがたかったです。

英語で学んだ世界の価値観

中3の頃は英語が本当にダメだったので、グノに入塾してからの伸びはかなりのものでした。難度の高い授業でしたがついていけたのは、英文の内容が面白いものばかりだったからです。

英語で触れないと感じ取れない他国の人との価値観には

特に刺激を受けていました。一人で読んでいてもそこまで触発されなかったかもしれません、解説をしてくださる先生が博識で、機知にも富んでいらっしゃったことで、一般的な受験勉強では決して得られない、幅広く奥行きのある知識が蓄えられていくのを実感できました。

実は、国立の受験校を医科歯科(東京医科歯科大学)に決めたのは共通テスト後です。私大医学部の受験後に一週間くらいしかない中で触れた医科歯科の出題形式は独特で、解いてみると不安しかなかったのですが、やってみたらちゃんと対応できて合格をいただけました。グノで英語の授業を受けてきちんと復習をしていれば、どの大学の医学部を受験しても大丈夫です。

頭の使い方が学べた数学

初めのうちは、周りの人がすぐすぎて圧倒されるばかりでしたが、グノで学ぶうちに「数学はセンスではなく、頭の使い方次第」と考えられるようになりました。

セルフチェックシート*はとても役立ちました。セルフチェックシートを書くことで、問題に向かう時にも他人事にならず、細かな点まで自分の頭でしっかり考えられるようになりました。実は化学や物理にも応用して、セルフチェックシート的なものを書いていたんです。独り言のようなものでしたが、気づくことや印象に残ることが多くて重宝しました。

*セルフチェックシート：高2文系数学、高3数学で生徒自身が記入するシート。解けた問題には「どう解いたか」、解けなかった問題には「何ができるなかつたか」などを記入。自分の傾向や理解度を分析して客観視し、次のステップへとつなげるグノーブル独自のツール。



Gnoble

大学受験 グノーブル

新宿・渋谷・お茶の水・たまプラーザ・横浜

大学受験グノーブル事務局【新宿1号館・受付】

渋谷区代々木2-7-5 中島第二ビル 2F TEL.03-5371-5487

www.gnoble.co.jp [gnoble] 検索

グノーブルグループ



知の力を活かせる人に Gnoble GROUP